



### 本市職員における新型コロナウイルス感染症患者の発生について

本市職員に、新型コロナウイルス感染症の患者が確認されました。経過については下記のとおりです。

#### 記

- 1.年 代： 30 歳代
- 2.性 別： 女性
- 3.職 種： 事務職
- 4.居住地： 貝塚市

5月28日（金）までは通常勤務。（当該職員及び同僚職員は勤務中は常にマスクをしていた。）

5月29日（土） 同僚職員3名と、午前9時から午後6時30分まで行動を共にし、午前11時から午後5時までの間、屋外にて会食及び飲酒した。

5月30日（日） 体調に変化はなく、日中は自宅で過ごす。

5月31日（月） 体調に変化はなく、所用で有給休暇を取得し、終日自宅で過ごす。

6月1日（火） 体調に変化はなく出勤するが、5月29日（土）に行動を共にした者が「陽性」であることが判明したため、即座に帰宅。  
午後6時に、岸和田保健所の疫学調査により、同僚陽性者の濃厚接触者と特定された。

6月2日（水） 朝から体調不良（37.1℃の微熱とせき）、昼にさらに悪化（37.5℃の発熱）したため、自ら岸和田保健所に電話連絡し、午後1時30分に医療機関にてPCR検査を実施、午後4時陽性であることが判明。保健所からはしばらく自宅療養するよう指示された。

6月4日（金） 岸和田保健所より、大阪市内のホテルに移動、当面の間当ホテルで療養するよう指示された。

濃厚接触者 6月2日（水）岸和田保健所の疫学調査により、当該職員が対応した市民及び他の同僚職員については、濃厚接触者にはあたらないと判断された。

その他 先の陽性者である20歳代男性の濃厚接触者。  
6月1日執務終了後、対象職場の執務室内、施設内共用部分、及び使用している公用車の消毒を実施。

【問合せ先】  
福祉事務所  
TEL072-433-7032  
担 当：北村（きたむら）